



Bei den Tischtennis-Ortsmeisterschaften setzte sich dieses Jahr in der Herren A-Klasse der mehrfache und auch letztjährige Sieger Matthias Schopper durch. Beim Modus »Jeder gegen Jeden« bei sieben Teilnehmern gab er lediglich zwei Sätze ab. Den zweiten Platz belegte Andreas Sernatinger und erreichte sein bisher bestes Ergebnis. Wiedereinsteiger Markus Horvath errang nach langer Verletzungspause den dritten Rang vor Routinier Franz Hug. Im Herren-Einzel B platzierten sich vorne Spieler der dritten und vierten Mannschaft. Nach spannenden Gruppen- und KO-Spielen setzte sich Michael Glass an die Spitze. Er verwies im Endspiel Jo Büttgen auf den zweiten Rang. Dahinter erreichten Bernhard Foschum und Günter Roßhardt den dritten und vierten Platz. Um einen ausgeglichenen Doppelwettbewerb AB durchzuführen, wurden die nominell besten Spieler gesetzt. Nach den Gruppenspielen waren Matthias Schopper und Roland Willmann zwar nur Zweiter, steigerten sich jedoch und bezwangen im Endspiel die stärker eingeschätzten Konrad Lang und Christian Horvath. Im Spiel um Platz 3 setzten sich Werner Maier und Hermann Horwath gegen Peter Kampka und Helmut Weber durch. Das Bild zeigt (von links) Matthias Schopper, den Vorsitzenden Franz Hug und Roland Willmann.